



Die Mühlenteufel Raaba waren auch zu Gast beim Adventmarkt. privat

# Standing Ovations

Gernot Turnowsky hat seine eine Million gefahrenen Outdoor-Radkilometer in einem Vortrag präsentiert.

Gernot Turnowsky hat es heuer geschafft und sein Lebensziel von einer Million gefahrenen Outdoor-Radkilometer erreicht. Das und mehr ließ der 55-Jährige in einem spannenden Vortrag Revue passieren. Auch dabei bewies Turnowsky, der sich selbst gerne als Hobbysportler bezeichnet, seine Ausdauerfähigkeit.

## Beeindruckende Bilder

Es war ein hochkarätiges Treffen von vielen Ausnahmekönigern aus der Sportwelt sowie jenen, die sich als Hobbysportler dafür und für den Weg zum Erfolg interessieren. Ausnahmesportler Gernot Turnowsky aus Raaba-Grambach lud kürzlich im Rahmen eines Vor-

tragsabends zur Feier für seine Lebensleistung. Der erfahrene Allrounder hat heuer im Februar die unglaubliche Marke von einer Million gefahrenen Outdoor-Radkilometer übersprungen. Das und mehr ließ der 55-Jährige in einem spannenden Vortrag Revue passieren. Auch dabei bewies Turnowsky, der sich selbst gerne als Hobbysportler bezeichnet, seine Ausdauerfähigkeit.

## Zahlreiche Wegbegleiter

Gezeigt wurden Bilder von gewaltigen Bergtouren auf den Mont Blanc, den Kilimandscharo oder auf Sechstausendern im Himalaya-Gebiet. Zusätzlich waren Skitouren und natürlich das Radfahren die großen Themen des Abends. Besonders spannend zeigten sich die erfolgreichen Kombitouren, die oft vom Meeresspiegel mit dem Rad gestartet



Lebensbegleiter: Bruder Horst (l.) und der Sportmediziner Peter Schober GT

wurden. So ging es etwa von Monaco auf das Matterhorn. Oft an seiner Seite mit dabei war auch Zwillingsbruder Horst Turnowsky, mit dem er unter dem Namen „Radzwillinge“ zahlreiche viel beachtete Erfolge feierte. Im Jahr 2007 wurde gemeinsam etwa der 24-Stunden-Höhenmeter-Weltrekord geknackt. Beim



Von den rund 300 Besuchern im VAZ Fernitz gab es Standing Ovations. GT

Gernot Turnowsky (l.) mit Maurizio Vandelli und Werner Faltheiner (r.) GT

Vortragsabend mit dabei waren unter den rund 300 Gästen auch zahlreiche Wegbegleiter von Gernot Turnowsky. So etwa der ehemalige italienische Profi-Rennradfahrer Maurizio Vandelli oder der ehemalige österreichische Radprofi Werner Faltheiner. Gesehen wurde auch der bekannte Sportmediziner Peter Schober, der die

# Wallfahrt mit Dank für Forst- und Landwirte

Die Bezirks-Bauernwallfahrt, zu der die Landjugend, die Bäuerinnen und die Bezirkskammer Graz-Umgebung lud, führte nach Fernitz-Mellach. Nach dem Dankgottesdienst mit Msgr. Gerhard Hörling ehrten Kammerobmann Manfred Kohlfürst, LK-Präsident Andreas Steinegger, LR Simone Schmiedtbauer, Bezirksbäuerin Andrea Simperl und die LJ-Bezirkssbleute Maria Prietl und Gregor Reitzer verdienstvolle Persönlichkeiten. Als Hausherr begrüßte Vzbgm. Georg Thünauer die Wallfahrer. „Fernitz-Mellach hat 4.952 Einwohner, 1,4 Prozent davon sind in der Landwirtschaft tätig“, stellte er seine Gemeinde vor. Die Betriebe schrumpfen, auf die Bäuerinnen und Bauern sei aber Verlass in der Versorgung der Bevölkerung, wie schon in Krisenzeiten bewiesen. „Danke, dass ihr da seid und mit einer Selbstverständlichkeit leistet und liefert“, sagte Schmiedtbauer in



Zahlreiche Ehrengäste kamen nach Fernitz-Mellach.

Edith Ertl

ihrer Festrede. Steinegger schnitt nicht leicht lösbar Themen der Land- und Forstwirtschaft an, zu denen er Saisonarbeitskräfte, Bürokratie, Pflanzenschutz und Klimaveränderung zählte. Als Höhepunkt wurden Persönlichkeiten von Semriach bis Dobl-Zwaring und von Fronhöfen bis Premstätten mit der Kammermedaille in Bronze ausgezeichnet. Applaus kam von zahlreichen Ehrengästen. Für den Musikgenuss sorgten die Friesacher Frauenzimmer.

**antenne STEIERMARK**

**WEIH NACHTS BUTLER**

Gewinne  
4 x € 1.000 Shopping-Geld!

**ANTENNE HÖREN UND GEWINNEN!**

Jetzt anmelden im Web oder In der App.

# MADE IN AUSTRIA

»Wir buchen Werbung in österreichischen Medien, weil wir als Volksbank davon überzeugt sind, dass die nationalen und regionalen Medien eine wesentliche Rolle dabei spielen, echte Verbindungen zu unseren Kund:innen aufzubauen.«

Sonja Schörgenhofer,  
Volksbank Wien AG,  
Head of Marketing & Communications

# MADE FOR AUSTRIA

Eine Initiative der österreichischen Medien für mehr Wertschöpfung, Transparenz und Wirkung.

[www.die-oesterreichischen-medien.at](http://www.die-oesterreichischen-medien.at)

Unterstützt durch

**VRM:** VERBUND DER REGIONALMEDIEN ÖSTERREICH'S

**MeinBezirk**